



Pièces	4 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	BI1-2193
Prix	1 265 000 €

Anglet

Appartement à vendre (64600)

Anglet, à moins de 10min des plages et du centre-ville de Biarritz, en dernier étage d'une résidence neuve avec ascenseur, cet appartement de 151m² est ouvert sur de spacieuses terrasses de près de 230m², avec une piscine privée.Ses volumes sont spacieux et lumineux, et toutes les pièces de l'appartement donnent sur terrasse.Cet appartement est composé d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte, d'un cellier, de trois chambres, dont une suite avec dressing et salle d'eau, et une salle d'eau indépendante.Deux places de parking en sous-sol.Livraison 1er trimestre 2025.

Anglet, less than 10 minutes from the beaches and the town center of Biarritz, on the top floor of a new residence with an elevator, this 151sq.m apartment opens onto spacious terraces of nearly 230sq.m, with a private pool.Its volumes are spacious and bright, and all the rooms of the apartment open onto a terrace.This flat consists of a large living room with an open kitchen, a pantry, three bedrooms, including a suite with dressing room and bathroom, and an independent bathroom.Two parking spaces underground.Delivery 1st quarter 2025

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr